

Compass

福山市立駅家中学校 1学年
学年通信 No.3
2025年(令和7年)10月23日

10月10日 EKIYA 体育大会！

テーマ「繋ぐ」のもと、縦割りチームで挑んだ今年の体育大会。駅家リーダーを中心に、生徒一人ひとりが自分の役割を見つけ、声をかけ合いながらつくり上げていきました。団の勝敗だけでなく、応援・準備・競技・片付けのすべてにつながりを感じられた一日。上級生の姿に刺激を受け、1年生も大きく成長しました。体育大会を通して学んだ力をここだけで終わらせず、これからの中学校生活でも大切にしていきましょう。保護者の皆さん、温かいご声援ありがとうございました。



頑張ったこと

- ・ダンスのとき、笑顔って言われて笑顔を作ったけど、本番は、自然と笑顔が出て楽しかった
- ・ダンスではノリノリで踊り、たくさん声を出し、競技ではみんなで一致団結し協力して優勝を狙った。
- ・頑張れという声や、盛り上がるぞという団長の声には感動して、やる気がみなぎり、声も出ました。思い出深いです。
- ・練習の時間に遅れないように時計をきちんと見て行動した。

リーダーヘッセージ

- ・みんなのために率先して動いてくれてありがとうございます。
- ・練習、体育大会本番での声掛けや仕事、ボランティア活動以外にもわたしたちの見えないところで動いてくれてありがとうございます。
- ・体育祭のリーダーお疲れ様でした。中学生になってから初めての体育祭で不安とか緊張とかもあったけどリーダーが頑張って引っ張ってくれたのでとても安心しました。



感想

- ・色関係なく楽しめて、来年も頑張ろう、と思えた。
- ・めっちゃくっしゃ楽しかった
- ・最初らへんは、全然うまくいかなかったけどいざ本番になったらいつもよりチームの団結力が覚醒した。
- ・団のみんなが競技中、ずっと声を出して応援していたり、競技をする側は練習では出せていなかった力を発揮することができた。
- ・初めての体育大会で応援するときは喉がかれてでも応援したり、走ったり、踊ったり、引っ張ったりするときも全力でできだし、青春を楽しんでできた。
- ・クラスや学年が違う人との関わりが普段より多く、色んな人と話したり協力することができた。